

**PENGGUNAAN METODE INKUIRI UNTUK MENINGKATKAN
HASIL BELAJAR SISWA KELAS IV SDN II BUNIJAYA DALAM
PEMBELAJARAN IPS PADA POKOK BAHASAN
PERMASALAHAN SOSIAL**

**Oleh
Gina Nurhayadi
125060186**

ABSTRAK

Penelitian tindakan kelas dilaksanakan di kelas IV SDN II Bunijaya. Penelitian ini dilatar belakangi dengan keadaan siswa di kelas IV SDN II Bunijaya yang hasil pembelajarannya kurang, dikarenakan guru sering menggunakan metode ceramah, sedangkan dengan model atau pun metode – metode yang lain khususnya metode Inkuiri belum pernah dilaksanakan. Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar siswa melalui metode Inkuiri pada pembelajaran IPS pokok bahasan permasalahan sosial. Penelitian ini menggunakan metode Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Hasil penelitian menunjukkan bahwa penggunaan metode pembelajaran Inkuiri dapat meningkatkan hasil belajar siswa dari ranah kognitif, afektif dan psikomotor. Hal tersebut dapat dilihat dari nilai rata – rata peningkatan hasil belajar siswa dari siklus I sampai siklus II, yaitu pada siklus I rata – rata hasil belajar siswa pada ranah kognitif yaitu 62 dengan kategori cukup sedangkan nilai rata – rata siklus II yaitu 88 dengan kategori baik. Pada ranah afektif nilai rata – rata siklus I yaitu 67 dengan kategori cukup sedangkan nilai rata – rata pada siklus II yaitu 89 dengan kategori baik. Kemudian nilai rata – rata pada ranah psikomotor siklus I yaitu 78 dengan kategori baik dan nilai rata – rata siklus II yaitu 92 dengan kategori baik sekali. Hambatannya yaitu kesulitan dalam mengontrol kegiatan, pengimplementasian waktu yang tepat, dan kemampuan siswa dalam penguasaan materi. Sedangkan upaya dalam mengatasi hambatan tersebut yaitu mengonsultasikan masalah dengan guru senior agar mendapatkan masukan, mempersiapkan perencanaan pembelajaran dengan baik dan pengemasan materi pembelajaran dengan baik dan menarik. Kesimpulan yang diperoleh dari penelitian ini adalah, bahwa penggunaan metode pembelajaran inkuiri sangat menunjang terhadap peningkatan hasil belajar siswa di SDN II Bunijaya dalam pembelajaran IPS pada pokok bahasan permasalahan sosial. Dengan demikian penggunaan metode Inkuiri dapat dijadikan salah satu metode pembelajaran yang baik untuk diterapkan

Kata kunci : Inkuiri dan Hasil Belajar.